
 

 
 
An den Vorsitzenden 
des Haupt- Wirtschaftsförderungs- und Beteiligungsausschusses 
Herrn Oberbürgermeister 
Pit Clausen 
 

 
          Bielefeld, den 21.06.2016 
 
 

Anfrage BfB: Breitbandausbau 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
zum Breitbandausbau in den Gewerbegebieten der Stadt Bielefeld stellt die BfB-Fraktion 
folgende Anfrage:  

Wie kann eine Versorgung der Wirtschaft in Gewerbegebieten mit schnellen Breitbandverbindungen 
(>=50 Mbit) sichergestellt werden nachdem sich die Anbieter für eine Fortführung veralteter 
Technologien ausgesprochen haben (Vectoring bei der Telekom und BiTel, Unitymedia will 
Gewerbegebiete nicht versorgen)? 

Zusatzfrage 1: Wie ist die Zeitplanung für die Untersuchung der Unterversorgung Bielefelds in 
Bezug auf die Breitbandversorgung (Förderbescheid hierzu ist übergeben worden)? 

Zusatzfrage 2: Welche möglichen Fördermöglichkeiten können sich im Rahmen der Regiopole 
ergeben (ländliche Räume haben eine andere/bessere Förderkulisse als Städte, daher sind 
umliegende Kommunen in diesem Bereich bereits sehr viel besser aufgestellt als die Stadt 
Bielefeld)?  

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Dorothea Becker 
(Fraktionsvorsitzende der BfB) 
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